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会    議    録 

名  称 令和４年度第２回坂戸市いじめ問題対策連絡協議会 

開催日時 
令和４年１２月１２日（月） 

     午後２時００分 開会・ 午後３時３０分 閉会 

開催場所 坂戸市役所４０３会議室 

出席委員氏名 
鈴木 博貴、加藤 潤一、細野 彰、大竹 智英、佐藤 和恵、田中 茂樹、 

木村 親雄 ７名 

欠席委員氏名 本橋 一夫、秋山 直子、大塚 哲子、市川 大 ４名 

傍聴者 １名 

事務局職員

職・氏名 

教育長 安齊 敏雄 

教育部長 太田 國夫、学校教育課長 小峰 大吾、同副課長 野口 潤也、 

同指導主事 浅見 和穂、同指導主事 山下 揺介 

会議次第 

１ 開  会                    

２ あいさつ                    

３ 協議事項 

（１） 本年度の坂戸市のいじめ防止対策について 

① 令和４年度第１回坂戸市いじめ等の防止に関する調査について 

② 「いじめ事案に関する報告書」について 

４ 意見交換 

５ その他 

６ 諸 連 絡 

７ 閉  会   

配付資料 

１ 次 第 

２ 坂戸市いじめ問題対策連絡協議会名簿 

３ 坂戸市いじめ問題対策連絡協議会条例 

４ 資料１ 令和４年度第１回坂戸市いじめ等の防止に関する調査 

５ 資料２ 坂戸市いじめの「重大事態」への対応について 

６ 資料３ いじめ事案に関する報告書(案) 

会   議   の   内   容 

発 言 者 発  言  内  容 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 協議事項 

（１） 本年度の坂戸市のいじめ防止対策について 

① 令和４年度第１回坂戸市いじめ等の防止に関する調査について 

資料１について、事務局より説明 

 



  - 2 - 

委員 

 

事務局 

 

委員                

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

調査の頻度について 

 

     毎学期末に実施している。     

 

３カ月が経過しても解消していないいじめ事案について 

 

多くのいじめは、基準の通り「いじめが止んでから３カ月」が経過する頃には解消

している。３カ月経っても解消していなかったり持ち越したりしているものは、多く

はない。 

 

認知したいじめに対して学校が介入している件数について 

 

認知したいじめに対しては、学校は、解消に向けてすべての事案に介入してい

る。 

 

当該調査に記載されている令和３年度の件数は同時期によるものか。 

 

同時期のものであり、４月１日～７月３１日の期間に発生した件数である。 

 

当該調査に、令和３年度にいじめがどれくらい解消したのかを記載してもらいた 

い。 

 

承知した。 

 

② 「いじめ事案に関する報告書」について 

資料２、３について、事務局より説明 

  【非公開案件につき省略】 

 

４ 意見交換 

以前不登校の見守りの話を受けたことがあり、担任の先生とともに家庭訪問を

行っていたことがある。毎日家庭訪問を行っていたことを間近で見てきた。学

校の先生の努力や大変さも分かってあげたいと思う。 

 

５ その他 

  特になし 

 

６ 諸 連 絡 

  特になし 
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事務局 ７ 閉会 

 


